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Wien, am 11. Mai 1994 
GZ: 10.101/107-Pr/10a/94 

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 

6397/J betreffend Straßenprojekte in der Steiermark, welche die 

Abgeordneten Gradwohl, Seidinger und GenossInnen am 6. April 1994 

an mich richteten, stelle ich fest: 

Punkte 1 bis 4 der Anfrage: 

Ist es richtig, daß Sie sich weigern, bereits budgetierte Gelder 

für den Ausbau von Straßenprojekten in der Steiermark auszuzah

len? 

Ist es richtig, daß Sie die Auszahlung der Mittel vom Ausgang des 

Streites zwischen Ihrem Ministerium und der steiermärkischen 

Landesregierung betreffend pyhrn AG abhängig machen? 

Wenn ja, basierend auf welcher Rechtsgrundlage? 

Wenn nein, was spricht gegen eine Freigabe der Mittel? 
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Bis wann gedenken Sie diese wichtigen Projekte endlich zu finan

zieren? 

Ist zu erwarten, daß sich der Bundesminister für wirtschaftliche 

Angelegenheiten bald seiner wirtschaftlichen Aufgabe für die 

Republik besinnt? 

Antwort: 

Aufgrund einer Besprechung am 30. April 1994 steht dem Land 

Steiermark für das Budget jahr 1994 eine Gesamtsumme von 1,64 

Milliarden Schilling zur Verfügung. 
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